

82, avenue de l'Atlantique,
BRUXELLES 1150, le 30 août 1974

Monsieur VERWILGHEN,
Monsieur MANDEVILLE,
Secteur du Développement Industriel,
AGCD,
BRUXELLES

Cher Monsieur Verwilghen,
Cher Monsieur Mandeville,

Je vous prie de bien vouloir trouver, ci-joint, un exemplaire du 2ème numéro de la revue "le Léopard", ultime réalisation du D.G., avant son retour ici. Cela vient de sortir de presse. Veuillez m'excuser de n'en envoyer provisoirement qu'un seul exemplaire, car j'en possède à peine une demi-douzaine ici.

Pour des raisons évidentes, mon nom apparaît (sinon en initiales le moins souvent possible...) Certains articles, publiés par des habitants du lieu, après avoir été corrigés tant bien que mal, ont été inclus dans leur forme relativement originale.

J'espère qu'il y aura un jour un numéro 3 et des suivants ?

Je ne pourrai pas être contacté dans les premiers jours de septembre, mais Monsieur Houben, qui a ma plus entière confiance, pourra s'occuper des problèmes éventuels.

J'espère enfin une réaction prochaine du DGA, mais, pour des raisons psychologiques évidentes, il faut, en quelque sorte que ce soit "eux" qui "demandent". En ce qui concerne la prolongation éventuelle du projet après mars 1975, je crois qu'il n'y a aucune urgence et que les Zaïrois peuvent quelque peu attendre, quitte à accuser réception diplomatiquement de leur message, qui est "à l'étude". Dans cet ordre d'idée, je vous remettrai vers le 15 septembre, un petit memorandum établissant mon point de vue à ce sujet, mais cela dépend encore quelque peu de la réaction des Zaïrois d'ici là.

Grand merci pour votre amabilité qui ne se lasse jamais, tous mes vœux de rétablissement pour Monsieur Verwilghen.

Votre bien dévoué,

Jacques VERSCHUREN.